

# Lob für Qualitätsbewusstsein

Prof. Dr. Karl-Heinz Paqué besuchte Salzwedeler Unternehmen

**SALZWEDEL** (ms). In bewährter Tradition unternimmt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Prof. Dr. Karl-Heinz Paqué, derzeit eine Reise durch Sachsen-Anhalt. Im Mittelpunkt dieser Tour stehen die Besuche verschiedener Nahrungsmittelhersteller und technischer Denkmäler in Sachsen-Anhalt. Gemeinsam mit dem FDP-Landtagsabgeordneten Lutz Franke verschaffte sich Prof. Dr. Karl-Heinz Paqué gestern Vormittag einen Überblick von den

Salzwedeler Nahrungsmittelherstellern Paradiesfrucht GmbH sowie der Baumkuchenbäckerei Hennig.

Angesichts dessen, dass die Ernährungswirtschaft der beschäftigungsträchtigste Wirtschaftszweig Sachsen-Anhalts ist, versäumte es der Fraktionsvorsitzende dabei nicht, die Wichtigkeit dieser Betriebe hervorzuheben. „Diese Tradition muss anerkannt und unterstützt werden“, betonte Prof. Dr. Karl-Heinz Paqué. Er lobte den Anspruch der Unter-

nehmer, besonderen Wert auf die Qualität ihrer Produkte zu legen und sich im Wettbewerb mit größeren Betrieben zu behaupten. Umso mehr, als dass die Lebensmittelindustrie von „den unsinnigen Regulierungen aus Brüssel stranguliert wird“.

Nachdem Inhaberin Bettina Hennig den prominenten Gästen die Herstellung des Baumkuchens erläuterte, ging es an die Verkostung. „Schmeckt wunderbar“, waren sich die FDP-Spitzen einig.



Vor der Verkostung erklärte Bettina Hennig ihren Gästen von der FDP, Lutz Franke (v. l.), Prof. Dr. Karl-Heinz Paqué und Dennis Triebel die Herstellung des Baumkuchens. Foto: Schulze

AZ

19.08.06